

CLAUDIA ALEXANDER

Exploratrice du système solaire



Claudia Alexander était une spécialiste de la géophysique et de la planétologie. Elle a été la dernière gestionnaire de projet de la mission Galilée de la NASA vers Jupiter, et a agi comme chef de projet et scientifique de la NASA au sein de la mission européenne Rosetta, qui a fait atterrir un vaisseau spatial sur une comète. Mme Alexander a en outre défendu farouchement la place des femmes et des minorités en sciences.

L'Institut Péricètre s'est engagé à encourager les femmes qui font de la physique et à leur donner des moyens de réussir. Comportant notamment des bourses de recherche et des activités de sensibilisation dans les écoles, les initiatives Emmy-Noether de l'Institut Péricètre visent à stimuler et à soutenir les femmes qui contribuent à notre compréhension de l'univers. Renseignez-vous à perimeterinstitute.ca/les-initiatives-emmy-noether.